



Kinder basteln mit den Großeltern

Die Zusammenarbeit mit den Großeltern war immer schon ein fester Bestandteil im Projekt „Familie im Mittelpunkt“. In diesem Jahr konnten die Omas und Opas mit ihren Enkelkindern die Laternen für das

bevorstehende Laternenfest basteln. Die Auswahl der Laternen hatten die Erzieherinnen gemeinsam mit den Kindern vorbereitet. Das Interesse an den auf gruppenebene stattfindenden Nachmittagen war sehr

groß. Es reisten auch einige Großeltern extra für diese Aktion aus weiter entfernten Orten an. Nach einer kleinen Begrüßung und kleinen Erläuterungen zum Basteln der Laterne ging es dann gemeinsam los.

Schon nach kurzer Zeit konnte man die ersten selbstgebastelten Laternen bestaunen. Das anschließende gemeinsame Kaffeetrinken rundete den gelungenen Nachmittag ab.

Foto: privat